
魔丸经历

这一单从 12.16日上午开的多单，在 29600~31500 陆续平仓，中间经历 10 个点

的大回调两次，四五个点的回调 过山车更是好几次，总算是一直拿住了，账户

从 12月 11日 4723刀到平仓 334650u，合人民币 213万左右， 实盘从 12.9号

重置刚 2号平仓刚好 60 倍收益。虽然平仓后又飞到了 35000，但是我的认知范

围内，目标价格是 31500上下，所以在我的认知范围内，我赚到了我该赚的，很

知足了。后面在 27000以上没再加仓，偏保守了些，全仓杠杆 5倍不到，突破三

万其实可以加仓，那样的话做到 300万，应该没有问题。

附图有我的委托单成交记录。

我 2017年底进入币圈，炒了三年，这单之前亏了 30 多万，总算抓住了一波趋势，

一路浮盈加仓，总算是回本加翻身了。简单回顾下这一年多以来做期货的起起落



落吧：

先说下我这一年期货的悲惨经历：

1：19 年底，加入燃烧军团，学习布林大法，在萨格拉斯萨总的指导下 盈利 4
倍，最后疫情期间自己在家频繁开单，亏完了，中间重仓做过一次 bch，更是从

此打开了高杠杆的潘多拉的魔盒

2：312 重仓追空以太坊，500 刀 做到 2000刀。追空追的太晚了，本来有高位

空单过早平掉了。后面死在底部的宽幅震荡里，更是爆仓价距离最低点只有十几

刀。

3： 9 月初 重仓做空比特币和以太坊，最高盈利 9倍，最后底部震荡 重仓抄底，

来回被割。亏完。

4：十月初，btc10500~13800 的拉升，700刀最高做到 15000 多刀，最后大回调，

过早的平掉了自己的多单，盈利提现还了所有借贷，剩余钱死于高位震荡里。当

时在 12700 有十四万张比特币多单，如果扛过高位的震荡，也许早就回本了。

5：13800~15900 的拉升走势，700刀做到 5600刀，平仓提现还掉借贷，剩余的

钱又亏在反复的震荡里。

6：16000~19500 的拉升走势，本来多单拿的好好的，自己因为看了别人的分析，

平仓了多单，后面又报复性做逆势摸顶做空，加上扛单，亏了好几万。

7： 从 19500 下跌到 16200附近，随后反弹 拉升至 19900 的过程，因为之前做

过山车太多了，太早平掉了比特币的多单。本来短线做空以太，结果又犯了不止

损扛单的原则性错误，结果最后忍痛割肉。19000 附近开始总仓做多比特币，以

为会突破两万，浮盈四五万，都没有平仓，最后过山车，后面的震荡又爆仓亏掉

了剩余的本金。

8：17500~30000 附近，翻身之战，12 月 11号账户从 4723u 本金 做到 213万平

仓，落袋为安。

炒了三年币，做期货这一年以来是最痛苦的，起起伏伏，一度让我绝望到打算放

弃，这里重点想感谢我的三位老师，他们教会我的东西，构成了我的交易系统和

交易哲学，没有他们，我真的就无法翻身。

第一位：萨格拉斯@燃烧军团-萨格拉斯

我接触期货的第一位老师。萨总是从亏损千万破产，到如今拥有上千个比特币逆

袭翻身的大佬。燃烧军团领袖，布林大法的创造者。突破单+布林大法，做单思

路奇妙无比。布林大法让我一次次开单开到了绝佳的位置。

刚进萨总的群的时候，萨总就无私分享他的交易系统，燃烧军团更是个温暖的家

庭，无私分享各种交易知识，萨总在群里热心的带我们，进群的一个多月我就赚

了三四倍。原谅我是个愚笨的学生，后面萨总出去休假的日子，疫情期间自己频
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繁开单，还是自己凭本事亏回去了。

我炒币一路三年都没赚过什么钱，真是凭着自己内心的不服输和执着硬撑了这么

久。特别是今年从 312开始到这一波行情，我中间几起几落，中间大赚大亏数次，

爆仓几次已经记不清了。记得有段时间一开单就后背发凉，曾经一度真的想要放

弃。今年十一回老家的时候，9月初爆赚 8 倍多收益又亏完的我，真的一度想放

弃交易。在家里看萨总翻身的文章，看股票大作手回忆录 杰西 利弗莫尔 传奇

的伯克利钢铁之战，一遍遍的读，犹如黑暗中的一点光明照亮了我的交易之路，

坚定我继续走下去的信念。

当时就想萨总负债千万都能翻身过亿，祖师爷欠了几百万美元的债务，穷困潦倒

了几年，伯克利钢铁一战翻身，我不过一共亏了二三十万，比他们的处境好太多

了，别人可以，自己为什么不行。回到老家的路上还打算跟父母要点儿钱，但是

看看已经念过六旬的父母，想起萨总破产回家的时候对自己说的：男人要靠自己。

还是没张嘴。没有别的翻身的办法，只有继续做下去。父母已经年迈，无法再作

为我的支撑。那个时候想起一代宗师里面的一句话：从此只有眼前路，再无身后

身。

这里真的感激萨总，不仅仅分享了他的交易系统 让我获益不浅，一次次捕捉到

极好的开单位置，同时还感激萨总的翻身逆袭的经历，激励了我在交易的路上继

续走下去。

生如蝼蚁当有鸿鹄之志，命如薄纸当有不屈之心。这是萨总在燃烧军团的群里说

的，它会一直激励我继续前行。

第二位：李法师 Tony@李法师 Tony
Tony老师算是我的交易内功老师。从他这里我学会了正确的做交易的理念。从

进入托尼老师的群开始，我才发现自己亏了那么多，从来没有思考过为什么。从

来没有想过什么样的交易之道才是我的翻身之道。

托尼老师一次次的在微博 QQ 群里分享他的交易思考所得。让我明白，期货是用

来赚大钱的，想着每天在市场里赚钱的那是余额宝。不断的告诉我们，要学会放

弃那些小机会，不要频繁交易，抓住大机会。放弃震荡，放弃频繁开单，抓住一

波趋势，轻仓顺势，浮盈加仓，轻易不止盈，才能赚到大钱。

托尼老师的微博还有 QQ 群里的发言真的是宝贵的财富，一遍遍的发，不断的强

化正确的交易理念，看多了感觉自己都被洗脑了一样，耳濡目染。我后面再看比

特皇的翻身之路，看探花李寻欢、肥宅老师 大幅获利的做单风格，发现他们两

个赚钱的做单思路都是一样的。抓住一波大行情，要么重仓抓住了爆发点，或者

低杠杆滚仓操作。只有这样才能抓住一波机会翻身。

我这一次抓住了从 19500~31500的趋势，能翻身的核心点就只有一个：只加仓，

不止盈。

第三位：一牛一熊之为道

我跟这位老师没有过任何交流。我只是通过看他对比特币的趋势分析才慢慢了解

他。从托尼老师那里学会了翻身的交易理念之后，我想着怎么才能学会捕捉趋势，

看懂趋势呢。每个人有每个人的方法，有的人用均线，有的人用布林，有的人用

波浪理论。但是这些好像都不太适合我。我对技术指标真的不太感冒，对千人千

浪的波浪理论更是敬而远之。

大概是七月份的时候，偶然的刷微博，看到牛哥的微博，那段时间刚好无聊，就
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把他之前公开的比特币的中线趋势看法做了个复盘，去看了下。后面发现中线分

析的准确率真的高很多。

然后一个周末的时间，我把牛哥微博上所有讲它的交易理论还有交易习惯的东西

都一个个复制下来，做成了 word文档，然后去理解它的通道一元论，还有阻速

线。然后去复盘比特币 以太坊的走势。然后发现原来判断趋势，分析多空还可

以这么简单。通过长度 振幅 敛散 斜率 四个维度来判断趋势，判断当前持仓的

风险高低，是该持仓，还是该减仓，是该只做多，还是只做空，还是可以多空都

可以做。这些更让我贴近趋势分析的本质。

牛哥的微博，不仅仅是它的交易系统理论，还有很多涉及到良好的交易习惯的分

享。比如高杠杆必败，比如不要左侧交易，比如仓位管理是个动态管理的过程等

等。每一条微博都不是废话，真的经历过那么多次亏损之后，再去看，才能切身

体会。我把总结的 word文档打印出来，经常反复的看。每一次亏损之后，再去

看，对牛哥说过的话就会印象更深刻一点。

复盘下这单赚到大钱的原因：

1：重仓赌对了突破两万的大行情。

2：不断的浮盈加仓，只加仓，不止盈。中间两次十个点的大回调，第一次对冲

躲过了，第二次没躲过，当时账户资金最高已经 140多万，一个回调 回撤了将

近 30多万利润。说心里毫无波澜是假的。如果不是之前受 Tony老师不断强化不

止盈、克服这种锚定效应心态的熏陶，再加上自己对行情理性的分析和判断，我

不可能再这种波动和震荡中，抗住内心一次次想平仓止盈的冲动

3：之前无数次过山车，利润从有到无，几次大起大落，爆仓多次，被市场反复

折磨磨炼出来的好心态。没有好心态，中间两次是 10个点的回调，回调后的反

复震荡，过山车，很难拿住单子。特别是后来我赚钱的事情被家人知道后，每天

都在劝我平仓，提现，见好就收，不要太贪。只有我自己知道，坚定持有的原因

不是我太贪，而是我对自己的分析判断的坚信。还有对利润的得失看开的心态。

这些都是在无数次的过山车，放弃利润练出来的。因为我经常能抄到好的位置，

也因为资金小喜欢重仓，所以很多 5个点就翻倍的单子最后都是被原价平掉了。

当你已经亏了三年，亏了三十几万，有十几万的负债，赚到了你从来没有赚到过

的钱，你愿意放弃几十万的利润，继续去拥抱未知的趋势吗？ 个中滋味，也许

只有体验过的人才会懂得吧。

4：专一。从 12.16号开单后，我没做过其它品种，我的自选里只有比特币。中

间 eth ltc 等都有不错的表现，但是我连看都没看。之前也做过主流币的合约，赚

赚亏亏，最后发现总体是亏的。大幅的盈利都来自比特币。同时开两个交易对以

上的单子，我自己都看不过来。

5：风险控制。很多人觉得 19500 涨到 31500，60%的涨幅，你赚了 60 倍，是不

是一百倍梭哈。其实我只有在 19500 附近的时候杠杆在二十多倍，后面拉起来有

了足够的安全边际后，第二次 第三次加仓 杠杆都在十倍左右，最后一次加仓后，

杠杆 6倍左右。后面 27000以上就没再加仓了，开仓成本价最后不到 23000，30000
突破的时候完全可以继续加仓，自己后面面对这么多的利润还是偏向防守，另外

一个就是自己的行情分析 31500是目标价格，加仓的意义不大了，所以就没加

仓了。后面杠杆刻意放低了些，给自己足够的安全边际，持仓心态会好很多。

虽然这次大赚了一笔，我知道在交易之路上我还菜的狠，还没有证明自己可以在

这个市场上长期生存下来，我还有很多问题需要去改进。写下这些一个是为了给



自己一年多以来做期货的过程做个总结，另外是为了感谢下我的三位老师，没有

他们我就无法赚到这些钱。萨总和牛哥教给我的共同组成了我现在的交易系统，

托尼老师教会了我正确的交易哲学。他们三位教给我的东西，让我受用不尽。

为良心大 V 发声：

不论你关注了哪位微博博主，因为它发表的行情看法影响了你导致你亏损或者踏

空，不要抱怨，去自己身上找原因。我觉得我最大的优点就是不抱怨，我看某些

大 V 的微博也去无脑开过单，爆过，每次亏了我都不会去抱怨他们，我只会怪自

己的认知能力不够。交易需要独立思考，要靠自己，没有人可以带你交易。指望

别人喊单带你暴富是不可能的。有太多人亏了喜欢把责任怪在别人头上，却不去

自己身上找原因，然后期待遇到一个救世主带你翻身，那怎么可能呢。

建议大家多去学习微博上的大 v 们好的地方，比如肥宅老师的乐观的心态，突破

开单的勇气，斩断亏损的果决，半木夏的低风险交易，欧阳低倍趋势的耐心，托

尼老师低频交易，等待大机会等等，这些都是他们的闪光点。每个人的做单风格

不一样，各有利弊，没有完美的交易系统。学习他人好的地方，找到适合自己的

方法，早日翻身才是王道。没有人可以一直分析对行情，不要因为他们分析错了，

导致你跟着亏损或者踏空就对他们恶言相向。正是因为爱抱怨的人太多了，才导

致很多本来好的老师 不在微博上发言了。别人不欠你的。我上面的三位老师，

他们教给我的东西都是免费的，但是却让我受用不尽，希望看到的人都能懂得去

珍惜别人的价值输出，而不是因为他们一两次的行情分析错误，就对他们恶言相

向，以德报怨，你所赚的每一分钱，所亏的每一分钱都是你对这个市场认知的体

现。

一点心得建议：

1：如果你还没有自己的方法和交易系统，建议你拿很少的自己亏的起的钱先练

习，不要怕错过行情，今年波澜壮阔的行情我都没错过，赚赚亏亏最后还是亏的。

如果不是抓住这一波趋势，依然亏损 30多万。

2：千万别借钱炒币，借钱炒币真的太影响心态。我一个认识的群友，一直背负

着负债炒币，定期提现还债，到现在还在翻身的路上。负债炒币，真的影响交易

的心态。顶着每个月还贷的压力开单，只有经历过的人才知道压力有多大。

3：大部分人不适合做期货，做期货的大多数人不适合做短线，做短线的大多数

人多空转换没那么快，没办法做到不带感情的切换方向来回自如。顺势轻仓，宽

止损，抓住趋势，浮盈加仓，才是适合大多数普通人的期货盈利之道。

4：小资金想做起来，一定要讲究策略，不要一上来就 show hand, 要耐心等待大

的机会。我就是总喜欢一把梭，所以赚赚亏亏很不稳定。其实对于趋势来说，趋

势走出来之后，开仓的最初的位置并不重要。

2021年，祝大家开单大赚，早日翻身。btc 36w刀。


